



Sud-Est et Kent

Arrivée à Moncton, ville de 138 000 habitants avec les agglomérations et qui compte près de 35% de francophones. Visitez **le lieu historique national du Monument-Lefebvre** à Memramcook, berceau de l'Acadie et poursuivez vers les Rochers Hopewell. Partez vers Shédiac, capitale mondiale du homard où vous trouverez quelques-unes des plus belles plages au Canada... et avec l'eau de mer la plus chaude au Nord de la Virginie (22-24 degrés l'été). Pour goûter véritablement à l'expérience de la mer, nous vous proposons une croisière de pêche au homard avec les **Croisières Shédiac Bay Cruises**. Ensuite, c'est le **Pays de la Sagouine**, l'incontournable monde imaginaire d'Antonine Maillet. Enfin, poursuivez votre route jusqu'à Sainte-Anne-de-Kent où nous vous suggérons la visite de la **Savonnerie Olivier**. Terminez votre circuit au Parc national Kouchibouguac.

- Jour 1** Moncton-Memramcook
- Jour 2** Memramcook-Hopewell Rocks-Shédiac
- Jour 3** Shédiac-Bouctouche
- Jour 4** Bouctouche-Kouchibouguac

South East and Kent County

Arrival in Moncton, a city with a population of 100,000, nearly 35% of whom are Francophone. Visit **the Monument-Lefebvre national historic site** in Memramcook, cradle of Acadie and pursue your visit to Hopewell Rocks. We suggest you then leave for Shédiac, lobster capital of the world. There you will also discover some of Canada's finest beaches ... where the sea water is the warmest north of Virginia (22°C to 24°C in summer). In order to truly experience the sea, we suggest a lobster fishing cruise with **Shédiac Bay Cruises**. Then head to the **Pays de la Sagouine**, Antonine Maillet's special imaginary world. Skirt the coast and visit the **Olivier Soapery**. From there you will continue toward Kouchibouguac National Park.

- Day 1** Moncton-Memramcook
- Day 2** Memramcook-Hopewell Rocks-Shédiac
- Day 3** Shédiac-Bouctouche
- Day 4** Bouctouche-Kouchibouguac